



A la Comunidad de la FES Cuautitlán

Lamentamos profundamente el fallecimiento de una alumna de la carrera de Contaduría, desaparecida el pasado 3 de noviembre en la Delegación Gustavo A. Madero y encontrada el 6 de noviembre de 2018 en Ciudad Nezahualcóyotl.

Al conocer la noticia, la dirección de esta Facultad se puso en contacto con los familiares de la alumna para prestarles el apoyo jurídico y el acompañamiento necesario.

Rechazamos enérgicamente cualquier forma de violencia y como miembros de la Universidad, nos indigna que sigan sucediendo este tipo de actos y que queden impunes. Demandamos la actuación eficaz e inmediata de las autoridades competentes para el esclarecimiento de este lamentable hecho.

ATENTAMENTE
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

Comunicación Social
Cuautitlán Izcalli, Estado de México,
a 6 de noviembre de 2018